



Amt/Abteilung: Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Adresse: Mainzer-Tor-Anlage 6, 61169 Friedberg
Kontakt: Ursula Fleischhacker
Telefon: 06031 / 88 – ??
E-Mail: presse@friedberg-hessen.de
Datum: 16.12.2024

PRESSEMITTEILUNG

Friedberg sucht seine „Helden der Sauberkeit“

Viele Friedbergerinnen und Friedberger setzen sich ehrenamtlich für die Sauberkeit im Stadtgebiet, für Müllvermeidung und Nachhaltigkeit ein. Nicht immer stehen sie dabei im Mittelpunkt oder wird dieses Ehrenamt von der Allgemeinheit gewürdigt.

Die Stadt Friedberg (Hessen) möchte dort ansetzen und im Rahmen ihrer Öffentlichkeitsarbeit diese „Helden“ finden und auszeichnen. Hierzu hat die Stabsstelle Sauberes Friedberg die Kampagne „Helden der Sauberkeit – jede Tat zählt“ gestartet und möchte damit alle Personen - jung oder alt - ansprechen und für das Thema „Sauberkeit im Stadtgebiet“ gewinnen.

Für Personen und Gruppen, die sich in besonderer Weise oder über einen längeren Zeitraum für die Sauberkeit in der Stadt engagieren, will die Stadt Friedberg künftig als sichtbares Zeichen der Anerkennung auch Auszeichnungen vergeben. „Viele Friedberger Bürgerinnen und Bürger sind ehrenamtlich als Sauberkeitspaten tätig, helfen bei vielfältigen Einzelaktionen dazu beizutragen, dass Friedberg sauberer und nachhaltiger wird. Wir möchten neben einem Dankeschön der Stadt auch künftig diese Geschichten bekannt machen und unsere „Helden“ dafür auszeichnen. So sollen sie auch zum Vorbild für andere werden. Tue Gutes und erzähle davon. Jede einzelne Tat zählt!“, so die Erste Stadträtin Christine Diegel.

Zu dieser Kampagne hat die Stabsstelle Sauberes Friedberg einen Flyer zusammengestellt, der viel Wissenswertes über die Themen Sauberkeit, Nachhaltigkeit und Umweltschutz enthält. Der Flyer mit vielen Anregungen für persönliches Engagement steht auf der städtischen Homepage www.friedberg-hessen.de unter dem Button „Held der Sauberkeit“ zur Verfügung.

Die Stabsstelle berichtet dazu, dass die Kampagne „Held der Sauberkeit – jede Tat zählt“ motivieren und ermutigen soll, sich für die Gemeinschaft und für unsere Stadt zu engagieren.

Daher bittet die Stadt die Bürgerinnen und Bürger um Mithilfe, Vorschläge für zu ehrende Personen und/oder Gruppen bei der Stabsstelle einzureichen. „Wir sind sicher, es gibt viele „Helden“ die für unsere Kampagne in Frage kommen. Bitte reichen Sie ihre Vorschläge dazu bei uns ein“, bittet die Erste Stadträtin Christine Diegel um Unterstützung und freut sich auf viele Vorschläge.

Ein Vorschlag kann über ein Download-Formular auf der Info-Seite zur Kampagne (www.friedberg-hessen.de) oder ganz formlos mit einer kurzen Begründung an die Stabsstelle Sauberes Friedberg (sauberesfriedberg@friedberg-hessen.de) per Email gesendet werden. Dort erhalten Sie auch gerne weitere Informationen.